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地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長
　桜が葉桜に代わりつつ、新しい年度の 4 月となりました。春爛漫とはいえ最低気温はまだ低く肌寒
く感じる今日この頃です。お身体ご自愛下さい。
　第 29 回目の子弟交流事業が行われ、川城香菜子さんが土曜日に、森川雄太さんが日曜日に、無
事帰国の報告が国際奉仕委員会からございました。須藤副委員長、音楽交流の森川音楽教授には大
変ご苦労様でした。大歓迎を受けた模様で、高雄市北区ロータリークラブの皆様には大変お世話に
なりました。いろいろな面での久しぶりの国際交流ができたと大変うれしく思っております、ありがと
うございました。
　今月は、母子の健康月間であります。ガバナー月信において母子の健康についての小倉ガバナー
の記事が掲載されております、ぜひご覧ください。また、日本の女性が働く地位においては先進国の中、
下から 2 番目とされており、男尊女卑のイメージが払拭されないままになっております。それと日本
における出生率の低下による問題が顕在化しており、政府としてその対策において今年度において今までにはない少子化対
策と子ども家庭庁の発足などが行われております。千葉西ロータリークラブが行っている育英基金、子弟交流、インターア
クト、いのちの電話の後援などの事業においては意義あるものと評価されるものであります。私も皆様も母から生まれてき
た子であります。もう一歩進んで母子の健康について何ができるかを考えてみる事と感じる昨今であります。
　来週には奥様例会・文化の集いが行われますが奥様の参加が少ないようです。ご協力をお願いします。また 12 日には
WRG と高雄市北ロータリークラブの合同ゴルフコンペの実施があります。友好クラブ活動と国際親善にご協力をお願いい
たします。
　本日は渡邊岳仁会長エレクトによる RETS リポートであります。次年度の地区の基本方針などの報告により新たな年度が
スタートしてゆきます。新たな年度の方向性についてご指導くださいますようよろしくお願いいたします。
　簡単ではありますが、本日の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

■ 四つのテスト/ 川﨑美嘉子 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　斎藤浩一 様（千葉県いのちの電話協会 事務局長）
　青野陽子 様（千葉県いのちの電話協会 事務局員）
　下江洋子 様（千葉県いのちの電話協会 事務局員）
　時田清次 様（RID2790ガバナーノミニーデジグネート）

■ 幹事報告
第 10回定例理事役員会にて 全ての案件が承認されました
 ・姉妹クラブとの合同親睦旅行「収支報告」
 ・姉妹クラブ来葉諸行事「収支報告」
 ・高雄北区ＲＣとの子弟交流送り出し「収支報告」
 ・5月9日（火）炉辺会談の件
 ・5月16日（火）会員増強オブザーバー例会の件
 ・千葉幕張ＲＣ第 24回アートフレンズ展協賛の件
　　…5月23日（火）～ 28日（日）千葉市美術館 9回市民ギャラリーにて開催
 ・退会会員の件　千葉信用金庫稲毛支店支店長 渡邉寛昭様、異動のため
報告
 ・奥様例会・文化の集い状況報告
 ・ふれあい花壇植替えの件…5月27日（土）9:00
 ・合同幹事会報告
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■ ご挨拶
 ・いのちの電話協会　事務局長 斎藤浩一 様
皆さま、こんにちは。千葉県いのちの電話協会 事務局長の斎藤浩一と申します。いつもご支援ご鞭撻を頂
きましてありがとうございます。また、晴れ晴れしい場でお時間を頂戴し感謝申し上げます。千葉県いのち
の電話協会は今年で創立 33 年になります。支援員の高齢化、寂しい資金など問題がございましたがお蔭様
でこの 3 年、支援員の希望者が増えております。コロナのお蔭かもしれませんが支援の輪が広がって参りま
した。期待に添うように頑張って参ります。細く長くご支援頂ければと思います。またチャリティコンサート
を年に 2 回開催しております。次回は 6 月に開催予定で、チケット購入や協賛広告でご協力をいただいてお
ります。厚かましいお願いですが、今回もお願いに参りました。事務局員より内容をお話させて頂きます。
 ・千葉県いのちの電話協会　事務局員 下江洋子 様
皆さまのお手元にございます資料をご覧ください。昨年度、協賛広告費として頂い
たものを抜粋しました。パンフレットに広告として組み込ませていただいております。
今回も是非ご協力をお願いします。6 月 3 日（土）に細晃子ソプラノコンサートを
開催します。天使の歌声といわれる千葉県出身の方です。地産地消でどうぞ宜しく
お願いいたします。協賛広告費と共にコンサートチケット収益は、社会福祉法人千
葉いのちの電話へ寄付させていただき、相談員の研修費などに充てさせていただ
いております。自殺予防の活動を少しでも支える資金としてお力を頂戴したくお願
いいたします。今日はお話しする機会を頂いて、大森様、皆様、またいつも協力
頂いております事務局の森川様、ありがとうございます。今後とも宜しくお願いい
たします。

 ・国際ロータリー第 2790 地区ガバナーノミニーデジグネート　時田清次 様
皆様、こんにちは。市原中央 RC の時田清次と申します。2025-26 年度ガバナーを務めさせて頂きます。
ガバナーの職務としてクラブ啓発し意欲をもたせること、とございます。クラブを啓発し意欲を持たせるに
はクラブを知らないと出来ないと思い、デジグネートの間は出来るだけクラブを訪問し勉強しようと来会さ
せて頂きました。クラブを廻り例会の大切さを感じます。米山梅吉翁が「例会は人生道場だ」仰るのを聞き、
本当にその通りとつくづく思います。今後とも宜しくお願いいたします。

 誕生のお祝い
　山本康昭 会員、藤崎泰裕 会員
 ・記念スピーチ　藤崎泰裕 会員
皆さんこんにちは。今月で 62 歳になります。昭和 36 年
4 月生まれ、妻も 4 月なので同じ年で免許センターへ免許
の書き換えに行きました。受付の番号違いで妻と部屋が異
なり 30 分講習でしたが 1 時間以上掛かってしまい、非常
に長い免許センター滞在となりました。娘婿に「今はオン
ライン講習が出来るのでそっちの方が良いですよ」と聞き
ました（笑）本日はありがとうございました。

 結婚ならびに記念日祝い
　遠藤　平 会員、友田直人 会員、野城隆憲 会員、白井貴博 会員、北村悠介 会員
 ・記念スピーチ　遠藤 平　会員
みなさんこんにちは。久しぶりの登壇です。結婚祝いということで今年はルビー婚、40年たちました。その間、
花も嵐も乗り越えて、ようやくここまでたどり着きました。今更ルビーの様に真っ赤に燃えるわけでもありま
せんが（笑）夫婦仲良く過ごして参りたいと思います。ありがとうございました。
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■ PETS報告「会長エレクトセミナー」
　　　　会長エレクト 渡辺岳仁 会員
令和 5 年 3 月 18日及び 3 月25日 2日
間にわたり、国際ロータリー第 2790 地
区 2023-24年度「会長エレクトセミナー」
が行われました。
サウス・クイーンズフェリー・ロータリー
クラブ ( スコットランド ) の会員であるズ
ゴードンＲ. マッキナリー国際ロータリー
会長エレクトは 1 月 9 日、アメリカフロリ
ダ州オーランドで開催中のロータリー国際協議会で講演
し、2023-24 年度会長テーマ「世界に希望を生み出そう」
を発表しました。
私たちの目標は、破壊的な紛争から世界が立ち直れるよ
うに、希望を取り戻すことです。そうすれば、私たち自
身のために持続可能な変化をもたらすことが可能となり
ます」とマッキナリー氏は述べています。
平和の推進　世界に希望を生み出す重要な方法となるの
は平和に重点的に取り組むことが、「平和とは希望が根
づくための土壌です」とマッキナリー氏
継続力についても強調してロータリー全体で多様性、公
平さ、インクルージョンを強調し続けていくことを約束
しました。また現在ポリオ根絶に寄付している会員は約
12 に 1 人に過ぎず、毎年寄付をしているクラブも 5 分
の 1 を下回っています。ポリオのない世界、各年度に何
をすべきかではなく、それを超えて考えるべき時が来て
います。できるだけ早く実現をするために必要なあらゆ
るリソースを、私たちが提供していかなければなりませ
ん。
メンタルヘルスの取り込みとして、新型コロナウィルス
の世界的流行によって深刻化しているメンタルヘルスの
問題の影響を受けている人たちに、ロータリー会員が希
望を与えるべきだとも述べています。
講演の最後には、継続と革新の理想的なバランスについ
て述べました。「ロータリーは、平和、機会、生きる価
値ある未来の土台を築いています。私たちが得意とする
ことを継続すると同時に、変化に対してオープンで前向
きになり、世界と自分自身の中に平和を築くことに力を
注げば、ロータリーはより平和で、より希望のある世界
を築く手助けができます。」
鵜沢ガバナーエレクト
2023 年 24 年度地区テーマ　「エンゲージメントを育も
う」です。
エンゲージメントの意味は約束 . 誓約と言う意味になり
ますが、ここでは貢献したいというポジティブな考え方
とし　会員一人一人がクラブに掲げる戦略・目標を適切
に判断し、自発的に自分の力を発揮する貢献意欲のこと
です。
会員のクラブに対する愛情思い入れを指す言葉であり
「個人」と「組織」が対等で、共に成長できると言う関
係性を指します。
エンゲージメントの構成要素
１．貢献感
会員がクラブに貢献できると感じるかどうかです
２．適用感
クラブのカルチャーで自分がフィットしていると感じるか
どうかです
３．仲間意識
メンバーと協調性を持って活動ができるかどうかと言う
ことです
会話これらの要素を満たしてくれると感じるとクラブに
対し高いエンゲージメントを持つようになります



※ 千葉西ロータリークラブ WEEKLY COMMUNICATIONは SNSやWebに掲載されます

2023年4月4日
【4】

　第2184回
　Vol-31

2日目は地区委員会の活動方針の発表
寺島地区研修リーダーを皮切りに 3１の委員会より発表
がありました。
地区では各クラブのサポートを目的にしています　お困
りがあれば相談くださいとのことでした。
理念委員会・ロータリー情報研修委員会・RLI 推進委員
会・管理運営統括委員会・DEI 推進員委員会・増強退
会委員会・広報公共イメージ向上委員会・フェローシッ
プ親睦活動委員会・マイロータリー登録推進員会・奉仕
プロジェクト統括委員会・職業奉仕委員会・社会奉仕委
員会・国際奉仕委員会・青少年奉仕地区学友会委員会・
環境委員会・青少年プロジェクト統括委員会・インター
アクト委員会・青少年交換委員会・RYLA 委員会・ロー
タリー財団統括委員会・財団資金管理寄付推進員会・グ
ローバル補助金プロジェクト委員会・地区補助金プロジェ
クト委員会・奨学生学友会委員会・ロータリーポリオプ
ラス委員会・ロータリー平和フェローシップ委員会・米
山記念奨学委員会・RAC 拡大委員会・ロータリーの友
委員会・国際大会推進員会・月信委員会の 31 委員会で
活動報告の発表がありました。

千葉西 ＆ 高雄市北区　子弟交流事業
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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 4 月プログラム
 ・ 4日　PETSリポート 渡邉岳仁 会長エレクト
 ・11日　奥様例会・文化の集い 親睦活動委員会担当
 ・18日　新入会員卓話　大西裕子 会員　福井勝一  会員
 ・25日　休会（定款により）
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4月11日（火）

　奥様例会・文化の集い

　　　～お食事といけばな～

12:00点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

43

40 10 7 83.72 1,069,000

41,00087.5035 2

 ニコニコBOX
 ・山本…誕生日祝いを頂いて
 ・花嶋…渡辺会長エレクト様、PETS報告ありがとうございます。
 ・遠藤平…結婚 40年、ルビー婚式を迎えました。
 ・藤崎…誕生日プレゼントをいただき ありがとうございました。
 ・渡邉…ありがとうございました。
 ・野城…結婚祝いをいただいて。
 ・川城…子弟交流、貴重な経験ができました。感謝です！
 ・北村…記念日祝いをありがとうございます。
 ・遠藤あけみ…5日の水曜は清明です。全てのものがキラキラ見えるこの季節。気分も「アゲアゲ」⤴にしたいものです。
 ・事務局森川…高雄北区RCメンバーとご家族に大変お世話になりました。

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

 5 月プログラム
 ・ 2日　休会（定款により）
 ・ 9日　炉辺会談（夜例会）
 ・16日　ゲストスピーカー「会員増強にむけて」
 ・23日　一年を顧みて
 ・30日　一年を顧みて

■ 委員会報告
 ・国際奉仕委員会　須藤郁雄 副委員長
皆さん、こんにちは。3 月 29 日～ 4 月 2 日の子弟交流（川城さんのお嬢さんは 4 月 1 日まで、森川雄太
君は 5 日間）無事に帰国しました。高雄ではいつも通り到着から熱烈な歓迎を受け、その日の夜はウェルカ
ムパーティー、会員と家族、ホストファミリーのお子さん 100 名ほどから歓迎を受けました。2・3 日目は歴
史と文化の探訪ということで、2 日目はクラブメンバーとファミリーでバス一台貸切、16 部族ある台湾現地
民族の博物館のようなところと地上から約 300 メーターの高さの吊橋へ行きました。3 日目は子供たちとホ
ストファミリーは高雄市内の新規開発されている方面へ出向いていきました。大人は台湾最南端へ会員の乗
用車で向かいました。4 日目はエリック会長のお宅で懇親会を開いて頂きました。別宅ということでしたが広くて趣味の盆
栽が 150 鉢くらいありました。森川さんが高雄北区のサックス同好会の皆さんにサックスの講師として色々教えました。一
人一人が演奏を披露し、発表会をされておりました。非常にハードでしたが子供にとっても良い交流が出来たと思います。
写真などご覧頂ければと思います。高雄は基本、皆マスクを付けていますが、皆で集まる時にはマスクを外し、アクリル版
もありませんでした。皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

 ・社会奉仕委員会　依田 委員長
皆さんこんにちは、社会奉仕委員長の依田和孝です。宜しくお願いいたします（笑）2万歩ほど歩き3キロ
痩せました。選挙痩せです。
千葉いのちの電話への広告協賛をお願いします。今月中にさせて頂きますので是非、前回よりも大きな広
告をお願いします。また、ふれあい花壇植替え 5 月 27 日（土）9:00 より行います、スケジュールを宜しく
お願いします。


